

Danksagung

*Und meine Seele spannte
Weit ihre Flügel aus,
Flog durch die stillen Lande,
Als flöge sie nach Haus.*

Wir sind dankbar für die vielen glücklichen Jahre, die wir mit unserem Mueti und Grosi

Hanni Rothacher-Stucki

verbringen durften. Ihre Sorge um die Familie, ihre Bescheidenheit und ihre Dankbarkeit für kleinste Dinge bleiben uns unvergessen. Sie wird in unseren Herzen weiterleben.

Berührt haben uns die vielen schönen Karten, Briefe, Kontakte oder die bunten Frühlingsblumen und die zahlreichen Spenden. Wir bedanken uns ganz herzlich dafür.

Ein besonderer Dank geht an Herrn Pfarrer Michael Stähli für die Gespräche sowie die einfühlsame Abschiedsfeier. Weiter danken wir Herrn Wolfgang Pemberger (Trompete) und Herrn Andreas Marti (Orgel) für die wunderschöne musikalische Begleitung.

Wir danken allen herzlich, die unser liebes Mueti und Grosi während seines reichen Lebens begleitet und ihm Gutes getan haben.

Köniz, im April 2016

Die Trauerfamilien